

Bruxelles, le 10/11/2025

Crelan et Basketball Belgium prolongent leur partenariat jusqu'en 2028

Un engagement durable pour le basketball belge, ses talents et ses fans

À l'occasion de la première du documentaire consacré à la deuxième victoire européenne des Belgian Cats, Crelan a officiellement annoncé la prolongation de son partenariat avec Basketball Belgium jusqu'à fin 2028.

Ce moment fort a permis de célébrer bien plus qu'un exploit sportif. Il a mis en lumière une histoire de croissance, de collaboration et de rêves partagés.

Une collaboration solide depuis 2019

Crelan est partenaire de la fédération de basketball depuis 2019, soutenant depuis lors toutes les équipes nationales – les Belgian Cats, les Lions, les équipes 3x3 et les jeunes talents. La banque est également **depuis plusieurs années le partenaire-titre des Crelan 3x3 Masters**, le programme estival récréatif organisé par Basketbal Vlaanderen et l'AWBB, qui rassemble chaque été des milliers de joueurs et joueuses amateurs dans tout le pays.

Un soutien fidèle lors des grands rendez-vous

Les deux tournois de qualification olympique, en 2020 et en 2024, ont aussi pu compter sur le soutien actif de Crelan.

Des projets ambitieux à l'horizon

Parmi les prochaines étapes de cette collaboration :

- Le renforcement des **Crelan 3x3 Masters**
- L'organisation du **Championnat d'Europe 3x3 à Anvers en 2026**
- La phase de groupes de l'**EuroBasket 2027**, également à Anvers, où les Belgian Cats espèrent faire vibrer à nouveau le public belge

« En prolongeant notre engagement jusqu'à la fin de 2028, nous affirmons notre volonté de soutenir le basketball belge avec la même constance que le cyclisme. Chez Crelan, nous savons que le sport a le pouvoir de rassembler, d'inspirer, de faire rêver et de concrétiser les succès. C'est avec cette conviction que nous continuerons à faire grandir les talents, à soutenir les équipes et à partager les émotions avec tous les fans. », Joris Cnockaert, CCO de Crelan

*« Crelan est depuis de nombreuses années un partenaire fidèle et engagé de Basketball Belgium », déclare **Jean-Pierre Delchef**, président de Basketball Belgium. « Ensemble, nous avons vécu des moments inoubliables — des deux titres européens, aux Jeux Olympiques tout près de chez nous, à Lille. Autant d'instants qui ont rapproché notre sport de ses fans. Cette prolongation s'inscrit donc tout naturellement dans une histoire forte et durable. Avec Crelan à nos côtés, nous abordons avec confiance et ambition les prochains chapitres du basketball belge — du Championnat d'Europe 3x3 à Anvers en 2026 à l'EuroBasket 2027, et au-delà. »*

À propos du Groupe Crelan

Le groupe financier se classe au cinquième rang des banques de détail belges par le total d'actifs. Le groupe Crelan est représenté par deux logos de banques : Crelan et Europabank. Au 31/12/2024, le groupe Crelan compte : 4.327 collaborateurs (tant les membres du personnel que les agents bancaires indépendants et leurs collaborateurs), 727 agences, 296.751 actionnaires coopérateurs, près de 1,7 million de clients et un total de bilan de 55,8 milliards d'euros. En outre, le groupe bancaire gère 44,3 milliards d'euros de dépôts de la clientèle, 16,5 milliards d'euros d'investissements hors bilan et soutient les ménages et les entreprises belges avec 49,5 milliards d'euros de crédits.

Contact presse :

Caroline Beauvois, Press & Corporate Communication Expert
Tél : + 32 (0) 475 82 09 34
Mail : press@crelan.be

Lisez tous nos communiqués sur : [Presse | Crelan](#)